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O QUE ROLOU NO MÊS (e o que vai rolar) 

- 25/04: Início do 2º bimestre. 

- 02 a 06/05: Semana Acadêmica 

- 08/05: Dia das mães. 

- 20/05: Conselho de classe. 

- 25/05: Reunião de pais e mestres. 

- 06/06: 30ª reunião do Conselho de Pais. 

 

 

 

PALAVRA DO PRESIDENTE 

 Se existe uma bênção na vida de cada criatura que já passou pela face da terra, esta só pode se chamar MÃE. E é justamente sobre este tema que eu gostaria 

de abrir este informativo. Possivelmente este é o mais querido conceito que uma pessoa pode carregar no íntimo de seu ser, afinal de contas, a mãe é a 

verdadeira gênese na vida de cada um de nós. Penso que o Criador culminou sua grandiosa obra de criação do universo não com a formação do homem ou da 

mulher, mas, com a divina concepção da MÃE. Neste mês de maio, gostaríamos de poder homenagear todas as mães com um caloroso abraço e um agradecido 

beijo de quem muito lhes admira e estima. Que Deus Pai abençoe estas guerreiras do cotidiano com muita saúde, amor e a plena realização de seus sonhos. 

Paulo Mendes: presidente conselheiro. 

 BOLETINS ON LINE 

Cada aluno possui, dentro do site da Instituição, uma senha pessoal para se inteirar de suas notas bimestrais. Da mesma forma, 

seus pais também podem ter acesso em consultar as notas. Para isso, é preciso que estes entrem em contato com a Secretaria 

de Cursos Técnicos, no prédio anexo, para se cadastrarem criando sua própria senha no sistema acadêmico. O atendimento na 

secretaria é feito das nove horas até as vinte e uma horas. 

 

Daniel Alexandre: coordenador. 

 

DITO E FEITO 

- “Já estão sendo distribuídos os cartões de seguro dos alunos. É preciso que 

cada um deles entre em contato com o CAE para pegarem seu cartão. Para 

maiores informações sobre o seguro, recomendo um acesso ao site do 

Instituto.” Daniel Alexandre.    

- “Por ser uma excelente ferramenta de comunicação, estamos planejando 

montar um cadastro de whats App especificamente para o Conselho de Pais, 

pois isso, certamente, vai estreitar ainda mais a relação entre seus vários 

membros.” Valdete Rezende. 

- Esteve presente à 29ª reunião do Conselho a aluna Raquel Elias Lopes, do 1º 

ano de Agroindústria, para expor o ponto de vista de quem é estudante no IF 

Barbacena e elogiar a iniciativa de alguns professores que buscam as melhores 

alternativas a aqueles que precisam adquirir os livros que são necessários nas 

aulas. 

 

COMO ESTÃO AS COISAS 

As conselheiras, Regina, Adriana e Maria José, juntamente com presidente conselheiro Paulo Mendes, estiveram em reunião com o Chefe 

do Departamento Acadêmico II, Aquiles Augusto Maciel para tratar daquelas pendências, levantadas na ata anterior, sobre os professores 

em licença médica.Na conversa ficou bem claro que a burocracia é o grande obstáculo a contratação de professores substitutos. Somando-se 

a isso, os pais estão recebendo muitas queixas, em conversas com seus filhos alunos, de atrasos dos próprios professores ao horário de 

início de algumas aulas. Como a maior preocupação dos pais é como bom aproveitamento dos alunos, várias alternativas possíveisforam 

discutidas, entretanto, para uma maior satisfação dos conselheiros, chegou-se ao consenso de que ainda é preciso uma nova conversa com o 

Chefe do Departamento Acadêmico. Para isso, o presidente conselheiro Paulo Mendes se incumbiu de marcar nova reunião. No início do 

ano letivo cinco turmas do horário integrado estavam sem o professor de Educação Física. Isso foi um reflexo de algumas mudanças 

ocorridas entre 2015 e 2016 quando três professores dessa disciplina se desligaram da instituição por transferência ou término de contrato. 

Recentemente houve redistribuição de aulas entre os docentes da área e no momento apenas uma turma encontra-se semas aulas da referida 

disciplina. 

Bethânia: servidora. 



 

O CONSELHO DE PAIS A SEU DISPOR 

Orientação Educacional: Bethânia Figueiredo (orientacao.barbacena@ifsudestemg.edu.br); Coordenação de Assistência Estudantil: Daniel Alexandre Cândido 
(daniel.alexandre@ifsudestemg.edu.br); Presidente: Paulo Mendes de Paula (paulinho10rock@gmail.com) e Vice-presidente: Sônia Regina Marinho; Primeiro 
Secretário: Fábio Silva Fernandes (fabioconselhodepais@hotmail.com) e Segunda Secretária: Valdete Rezende Vianna Braga (valdete.rezende@hotmail.com). 

 

IF TOUR 

Queremos deixar registrado na ata da reunião deste mês o sentimento de satisfação daqueles que puderam participar do primeiro 

IF Tour do Conselho de Pais do Campus Barbacena, ocorrido no sábado do dia 16/04. O roteiro teve início no Núcleo de 

Zootecnia, passou pelo Núcleo de Agropecuária, quadras poliesportivas e seguiu em direção ao Prédio Sede. Nesse primeiro IF 

Tour foram contemplados os pais dos estudantes matriculados no Curso Técnico de Hospedagem.  O evento foi conduzido por 

alunos das turmas de Hospedagem e Gestão de Turismo. A aluna Mariane do Nascimento Oliveira e Thais, que atua na agência 

de viagem do Campus, deram grande contribuição ao evento orientando e acompanhando estes alunos. Também parabenizamos 

Maria Gabriela (3º ano de Hospedagem), Rafael Lopes (2º ano de Hospedagem) e Geovana Bergamaschini (2º ano de 

Hospedagem).  Ainda estiveram presentes, acompanhando seus pais, os estudantes Marcelo Rodrigues Coelho (2º ano de 

Hospedagem) e Jacqueline Aparecida de Melo (3º ano de Hospedagem). O passeio foi encerrado com um lanche digno de ficar 

na memória. 

 

 

VISITAS TÉCNICAS 

 

 

 
 

  

O embarque no ônibus do IF... 
Bem cedinho já do NZ... 

Está parecendo até um safari... No quintal do NA. 

 
Os “turistas” do IF Tour. 

Alguns pais questionaram a 

programação das visitas 

técnicas da turma de 

Hospedagem, em comparação 

com as de outras turmas, 

dizendo que estas poderiam 

ocorrer com mais frequência. 

Vale esclarecer que as visitas 

são programadas e postas em 

prática conforme as demandas 

de cada turma e sempre 

vinculada a um projeto 

educativo. É bom dizer, 

também, que estes eventos, 

 

feitos no entorno da região de 

Barbacena ou até mesmo em 

outras cidades, frequentemente 

exigem gastos pessoais dos 

próprios alunos e isso é um 

detalhe que pode até inviabilizar 

a ideia de alguns projetos. 

Cogitou-se a possibilidade de o 

Conselho de Pais marcar uma 

reunião com o coordenador 

destas visitas para que se 

conheçam a realidade e os 

percalços na rotina de toda essa 

infraestrutura. Bethânia: servidora. 
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